
Auf Nachfrage von Herrn Puffe sagte die Verwaltung zu, dass die entsprechenden 
Detailpläne bezüglich der Fassadenbekleidung den Fraktionen zur Verfügung gestellt 
werden; hierzu wird mit dem Bauträger entsprechend Kontakt aufgenommen. 
 
Ohne weitere Aussprache fasste der Rat folgende Beschlüsse: 
 


